



L'information est contenue dans le quotidien le Jour en Kiosque ce Lundi 22 janvier 2017.

Un gang composé de maîtres d'hôtel et de cuisiniers ont été mis aux arrêts et s'éloignent actuellement dans les locaux de la police de ville de Bafoussam.

Selon le récit du journal, le gang spécialisé dans la fabrication de ses liqueurs contrefaits, procédait à des mélanges et n'effectuait pas de contrôles techniques.

« on a fait une recherche derrière les gens qui font dans du faux. C'est-à-dire ceux qui frelatent. Au regard du premier rapport de nos agents de renseignement. Nous sommes à la recherche de ce groupe depuis au moins un mois. D'après nos enquêtes, ces hors la loi font des mélanges des jus et du whisky. Il y a certains qui à la place du jus embouteillé, brûlent du sucre pour trouver la coloration. D'autres qui pour une bouteille fabriquent trois bouteilles à partir d'une bouteille d'après leurs explications. Ils vont par la suite mettre cette bouteille mélangée avec de l'eau et prendre certains colorants tout de suite pour en faire plusieurs. Immédiatement ils font écouler leurs produits sur le marché », explique le Lieutenant-Colonel Adolphe Bellet, chef du bureau spécial de recherches et des enquêtes criminelles de Bafoussam.